PERIÓDICO PÁGINA



FECHA

20/11/25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Ariadna Montiel defiende transparencia en programas sociales ante críticas de la oposición

La secretaria de Bienestar aclaró que la medición de la pobreza corresponde al Inegi y no al gobierno federal Por Omar Tinoco Morales



Ariadna Reyes Montiel, titular de la Secretaría de Bienestar, compareció este miércoles 19 de noviembre ante el Pleno de la **Cámara de Diputados** para exponer el avance del gobierno federal en el combate de la pobreza, como parte del Primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Durante su comparecencia, el debate discuriió sobre los programas sociales del gobierno federal se centró en temas como la reducción de la pobreza, el apoyo a mujeres cuidadoras, la atención a personas con discapacidad y la implementación del programa Sembrando Vida.

Durante la comparecencia de la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, legisladores de Morena, PAN, PVEM, PT, PRI y MC plantearon cuestionamientos sobre el alcance y la gestión de estas políticas, así como sobre la medición de la pobreza y la universalidad de los apoyos.

Ariadna Montiel Reyes aclaró que la responsabilidad de medir la pobreza multidimensional recae actualmente en el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), un organismo autónomo.